

先日、初めて議会報告会に出席させていただきました。そこで知ったのは、「JICA」・スクールといつものと、それを支える組織についてです。その中で子どもたちが多く地域の方々と関わっていふところでした。

活性化への第一歩



広丘吉田
ちばくちよこさん
大久保 知奈津さん

小学校での活動や、各地区で行われる行事など、私が知っていた以上にたくさんの、とても驚きました。

大人の方と関わることで、自然と学ぶこと、身についていくとわかると思つたので、とても素敵なお取り組みだと思うのですが、私のように「知らないなかつた」という人も多いのではないかと思います。

今後、子どもたちが、いきいきと健やかに育つていく環境が望まれます。「JICA」・スクールが多くの方に広がり、地域貢献や活性化に繋がっていくべきだと思います。

市民の声

自分の地区の未来、「ありたい形」をイメージされたことについてありますか？

地域づくりを教える ～子育てと 吉田地区～



広丘吉田
ひろしま
八島 思保さん

「地域」と「何をするのか？」ではなく「地域」と「何にどうありたいのか？」のイメージを細分化し、「なぜ、できないのか？」ではなく「何が、妨げになつているのか？」に置き換えて考えていくことが、次世代に繋がる大切な鍵ではないでしょうか。

3月定例会の予定

	開会日
2月22日	
3月 2日	一般質問
3日	
6日	
7日	委員会
8日	
9日	
10日	
13日	
14日	
21日	閉会日

会議の日程は変更になる場合があります。

本会議を生中継しています！

テレビ松本ケーブルテレビの「塩尻市行政チャンネル(J706)」で市議会本会議の生中継を行っています。本会議開催の一週間後に録画放送も行っています。また、市議会ホームページでもインターネットによる生中継・録画放映を行っています。ぜひご覧ください。

市議会レポート

市内JAと 意見交換会を実施 (平成28年10月13日)

移や基本方針及び構想など
の報告、TPP（環太平洋
経済連携協定）について説
明を受けました。

また、JA塩尻市からア
スパラガス・きゅうり等機
能性ハウス施設建設に対す
る補助や種子購入代金補助、
果実の保管用冷蔵庫購入補
助、市内学校給食の納入拡
大といった要望を受けまし
た。

主人公は塩尻の神童といつ設
定で、数々の挫折もするが努
力はいつか自分を助ける内容
であり、年齢問わず励まされ
る。我々議員も粘り強く提案
をして、市民福祉の向上に寄
与したいと強く思った。

◆平成28年秋、映画「金メダ
ル男」が全国公開となつた。

◆今定例会は「線引き議会」
と誰かが言つた。都市計画区
域区分（通称「線引き」）に
代表・一般質問が集中しての
ことだ。効率と利便が市街地
の顔なら、豊かな田園が調整
区域の顔でどちらも大事。いか
にバランスを取るかが行政の妙
か。

議会あれこれ

◆今年の議会報告会は市内10
地区で開催された。市街化調
整区域や、そのエリアを持つ
地域の皆さんからは、規制が
厳しすぎて住宅や分家が建て
られない。線引き制度を外せ
ないか等の要望がたくさんあ
り、本会議では地域の意を汲
み同様の質問が出された。

◆平成28年秋、映画「金メダ
ル男」が全国公開となつた。

地区で開催された。市街化調
整区域や、そのエリアを持つ
地域の皆さんからは、規制が
厳しい。線引き制度を外せ
ないか等の要望がたくさんあ
り、本会議では地域の意を汲
み同様の質問が出された。

◆平成28年秋、映画「金メダ
ル男」が全国公開となつた。

◆平成28年秋、映画「金メダ
ル男」が全国公開となつた。

塩尻市議会産業建設委員
会とJA塩尻市及びJA洗
馬との共催で、市内の農業
の現状を把握するため、市
内の圃場や出荷施設を視察
し、意見を交換しました。

参考した議員13名と両JAの役員は、JA塩尻市管

内のブドウの圃場や桔梗ヶ
原果実共選所、JA洗馬管
内のレタス類の圃場や岩垂
予冷センターの視察を行つ
た後、アステイかたおかで

意見交換会を実施し、農業
を取り巻く厳しい環境につ
いて認識を共有しました。
意見交換会では、両JAから農業関係の販売額の推



意見交換会の様子

議会基本条例推進委員会 広報部会

◎山口 恵子 ○篠原 敏宏
小澤 彰一 平間 正治
横沢 英一 丸山 寿子
○部会長 ○副部会長